



30 創立 1984.7.10／認証 1984.8.6 国際ロータリー第2660地区

大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：広瀬 芳和／幹事：鳥居 和久／SAA：覚野 廣久
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



本日の例会

〈第1388回〉 2013年7月16日(火) 本年度第3回

卓話

国産車・外国車の新技術

衝突安全性と低燃費対策に於けるみどころ

担当：山本(隆)会員

■ロータリーソング
ROTARY

■ランチタイムミュージック
バラ色の人生

次回の例会

7月23日(火)

次回卓話

女性の働き方

任意団体Vif 代表 田中かおり 氏

担当：津野会員

前回の報告

会長インフォメーション <President Information>

会長：広瀬芳和

今月は7月です。陰暦で文月とも言います。
その語源は七夕祭で短冊に短歌や文字を書いて書道の上達を祈念したことから、「文披き月」(ふみひらきづき)と言われていたものが短くなり、「文月」(ふみづき)とされたと言われています。
また他にも春に田植えをした 稲の穂がそろそろ膨らむことから「穂見月」(ほみづき)が訛って「ふみづき」となったという説もあります。

いずれにせよ7月は、夏至を過ぎて日がどんどん長くなるため、人々の活動が活発になる時期なのです。

七夕のような行事だけではなく、夏祭りがその顕著な例です。

大阪では7月25日の天神祭、京都では7月17日

の祇園祭、福岡では7月15日の博多山形祭が開催され、夜空を彩る花火大会と祭囃子で、我々日本人は非常に活気づけられる季節です。

他にも富士山の山開きをはじめとし、全国各地で海開きも行われます。

行動半径もどんどん広がります。とにかく楽しい月です。

また、歴史上も7月は非常に重要な月であることも分かります。

7月4日はアメリカの独立記念日、7月14日はフランスの革命記念日でもあります。

ちなみに共和制ローマの指導者ジュリアス・シーザーも7月に生まれているので、それにちなんで英語で7月をJulyというそうです。

参加しやすい、参加したい、参加できる、気楽なクラブを

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「参加しやすい、参加したい、参加できる、気楽なクラブを」

7月10日（水）創立29周年記念日

11日（木）IM6組睦輪会 会長、幹事出席

16日（火）鶴見区民祭り実行委員会 例会終了後
オパールルーム

18日（木）田坂新一元会員の「偲ぶ会」
スイスホテル南海大阪 8階「浪華の間」
午前11時30分～午後1時30分随時献花
(ホテル5階の正面玄関に11時30分に幹事ら集合)
24日（木）理事・役員引継ぎ会並びに中桐氏・小西氏
の送別会



台灣との姉妹クラブ提携に向けてのご報告 山崎修一

去る7月6日2660地区の広報委員長会議に出席してまいりました。内容のサマリーについてはまとめたものを配布させていただこうと思いますが、主な内容としてはロータリークラブの活動をいかにして世間一般に広く知ってもらおうということでした。

そのために地区のホームページ改訂が行われ、各クラブからの投稿が直接的に2660地区のホームページにアップされる仕組みが作られました。鶴見RCとしては今年度の当委員会の目標が『写真を撮りまくる』ということでもあり積極的に地区HPに投稿していくこうと思っております。

また、『ロータリーの友』への投稿については写真に動きがあるものがいいとのことでした。集合写真はまず取り上げられないそうですので参考されてはとのことでした。



昨年度の4月にRIの規定審議会がシカゴで開催され、その報告書が6月末に届いています。43ページにわたる膨大改正点がありますが、今年度中に、RIの規定の改正に伴って、当クラブの定款、規則及び内規について、必要な改正手続きを執りたいと存じます。

しかし、その改正に先立って、会員の皆様に直接関係する改正点について、速報でお知らせ致します。理事会でも、その改正点については、他の改正に先立って、速やかに定款等の改正をして頂けるものと存じます。

RIの規定の第9条「出席」、第3節（b）の『年齢が65歳以上の会員でかつ、一つまたは複数のロータリークラブのロータリー歴と会員の年齢の合計が85年以上であり、さらに出席規定の適用を免除されたい希望を、書面をもって、クラブ幹事に通告し、理事会が承認した場合』の規定中『年齢が65歳以上の会員でかつ、』の文言が削除されました。これと同じ規定が当クラブ定款の第3節「出席免除規定」の（b）にありますので、当然これも改正することになります。

この改正により、従来64歳以下で、上記合計が85歳以上の場合でも、65歳を待たなければ、出席免除の適用がなかったものが、より若い時から出席免除規定の適用の資格が生ずることになります。これは43歳以下で入会されたすべての会員に必ず発生します。

しかし、出席免除は本人が通告してはじめて理事会で承認されるものでありますから、免除適用希望の通告がなければ、出席免除規定は適用されません、当クラブでも出席免除の資格があっても、規定適用希望の通告をされていない会員が何人かおられます。



米山奨学生委員会

委員長：石川治均

7月7日七夕の日RC米山奨学生の学友会(関西)の総会及び新規奨学生歓迎会が大阪国際交流センター호텔において、韓国、台湾、中国、タイの海外学友会も参加され総出席者数171名で超盛大に楽しく開催されました。

鶴見RCからは続旺さん 佐藤前委員長 石川が参加楽しんできました。

写真はその時のスナップ写真です。詳しくは地区のホームページに載るそうです。



NIKONIKO箱

¥13,000.- 累計 ¥200,000.-

宇野会長 本日卓話です。大船渡への贈呈式出席の報告をさせて頂きますので宜しくお願ひします。

山本(良)会員 今年も夏祭りの季節がやってきました。11日・12日生国魂神社の祭礼です。皆様是非お越し下さい。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥5,000.- 累計 ¥13,000.-

浮舟会員 今年度理事役員の皆様宜しくお願ひします。

災害支援プロジェクト

ライトミール分振替 6月分 ¥28,000.-

支出 大船渡行補助 ¥93,370.- 累計 ¥ 6,925.-

卓話

大船渡(贈呈式)訪問

担当:宇野会員

本日は先月6月6、7日に災害支援活動の一環で、大船渡での贈呈式出席の為の訪問報告をさせて頂きます。

災害支援プロジェクトの委員長でしたから、その報告をさせて頂くのが当然の役目ですが、一部の方はご存知なのですが、実は出発当日に仕事の関係で急遽行けなくなり、搭乗口で贈呈目録やお土産を木村委員、山崎幹事にお渡し引き継ぎをお願いしました。

菊井会長や皆さんに大変なご迷惑をお掛けして大変申し訳ありませんでした。

前年の私の会長時に、林委員長のお世話で大船渡西RCとの友好関係が出来まして、昨年3月14、15日に〈プレハブ横町〉への什器、備品の支援による贈呈式出席のため、初めて大船渡を訪れました。出来上がって間もない〈プレハブ横町〉での歓迎会が始まった矢先にぐらぐらと地震が起き、その後サイレンが鳴り響き、高台への避難勧告でした。

皆さんの誘導で近くの神社の階段を駆け上がり、寒さに震えながら結局1時間半の待機になってしまいました。戻って宴会の再開です。冷えきった身体に熱燗に鍋の有り難さは今でも忘れられません。

この度の訪問迄には昨年に引き続き、大船渡西RCの災害復興委員長の濱守様から幾つかの支援企画をお聞きし、支援内容と予算を精査し、今回の〈放課後児童クラブ設置〉への支援に決めさせて頂きました。濱守様とは何度も連絡を取り合い準備してきましたから、私が一番愉しみにしておりました。

特に濱守さんや他のロータリアンの方々に現地からの支援に対する想いや希望をお聞きし、我々の考える支援への温度差を認識したかったのです。更に昨年支援しました〈プレハブ横町〉の方々との再会を愉しみにしていましたし、美味しい地酒が飲める事も期待しておりました。(スナックの女性は林さんに再会したかったそうですが……。)

当初、〈放課後児童クラブ うみねこキッズ〉の完成は7月にずれ込むような予定で、中々全容が見えない状況で、贈呈式は昨年の様に当クラブ独自で出来るものと思い込み、8月の初旬を予定しておりました。

実はこの8月は東北地方での3大祭りが在りまして、あくまで主は被災地である陸前高田から大船渡周辺の現状を一人でも多くの会員とその家族に見て頂きたい思いが在りまして、その帰りにねぶた祭を楽しんで帰る計画を密かに立てておりました。

結局のところ、不謹慎な想いの罰でしょうか、お祭りも見れず、お世話になった濱守様やプレハブ横町の方々とも再会出来ず、スナックの可愛い?彼女達とのカラオケも出来ず、美味しい地酒も嗜めず、更に皆さんにご迷惑をお掛けしてしまいました。

それではこの後、6月6、7日〈放課後児童クラブ うみねこキッズ〉の開所式(贈呈)に出席頂いた前年度菊井会長、山崎幹事、そして災害支援プロジェクト委員の木村会員の大船渡訪問の写真を山崎会員に解説をお願いして皆様に見て頂きます。

最後に〈放課後児童クラブ うみねこキッズ〉父母会から感謝の礼状が届けられておりますので、この場でご紹介させて頂き私の大船渡訪問の報告とさせて頂きます。

前回の出席報告

(7月9日 1387例会)

会員数 32名 (内出席規定免除 5名)	ビジター 1名 ゲスト 0名
出席会員 27名中 22名	出席総数 27名
出席免除会員 5名中 4名	前々回 6/25 M/U 2名
出席率 26/31 83.87%	修正出席率 87.88%

担当 : 笹野会員



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー